

BANDERAS SEPARATISTAS EN LOS SANFERMINES

Pamplona, 6. (Europa Press.) El «riaui-riau» de las fiestas de San Fermín, que comenzó a las cuatro y media de la tarde, ha durado este año cuatro horas a pesar de la lluvia.

Al mismo tiempo apareció una bandera separatista vasca atada a los barrotes del pórtico de la iglesia de San Fermín. Asimismo pareció otra en las escaleras de la parroquia de Santo Domingo y otra más, de unos 10 metros de larga, donde aparecía escrito: «Libertad total», firmada por «L. C. R.-E. T. A.-VI», con letras blancas en fondo rojo, que fue paseada brevemente por la calle mayor, mientras algunas personas gritaban «¡libertad, amnistía!».

Los mismos gritos fueron repetidos tres horas más tarde, sobre las ocho y media, cuando la comitiva municipal, que encabezaba el desfile del festejo, llegó ante el templo de San Lorenzo.